

24. November 2004

Albert Fäh

*(Präsident „Entente Résistance Internement Deportation
Eslay/Voges“- Groupement der FNDIRP - in Lothringen)*
(Frankreich)

Wir haben Euren Brief vom September erhalten, aber aufgrund vieler anderer Dinge konnten wir nicht schneller antworten. Wir haben uns gut vor Augen führen können, dass das, was ihr realisieren wollt, sowohl die Kunst als auch die Erinnerung an die Geschichte aufgreift.

Es ist eine sehr gute Initiative von Eurer Seite, weil das Ganze zum Ziel hat, den Krieg außerhalb des Rechts zu stellen und die gut gesinnten Menschen Europas dazu vereinigt, sich anderen Gefahren entgegen zu stellen.

Leider, was uns betrifft, so sind wir keine Zeitzeugen und die Mehrheit ist hohen Alters. Ich selbst bin 83 Jahre alt und da ich bereits in diesem Jahr in Deutschland im Neckartal war, so kann ich kaum mehr eine weitere Ortsveränderung verkraften.

Wir sind mit vollem Herzen mit Euch und bei Eurer Unternehmung, aber wir können nicht erkennen, wie wir Euch nützlich sein könnten. Trotz alledem sprechen wir Euch Mut zu und wir wünschen Euch, dass Ihr Erfolg damit habt und übermitteln Euch unsere besten Grüße.

*Albert Fäh
Präsident*

Entente Resistance Internement Déportation Eslay/Vosges

An

Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“